



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 5 366 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE tous conviennent du besoin d'un nouvel hôpital dans Vaudreuil-Soulanges pour desservir la population de la région de Vaudreuil-Dorion et de l'Ouest-de-l'île de Montréal;

CONSIDÉRANT QUE les bureaux des professionnels de gynécologie et de pédiatrie se déplacent déjà vers Vaudreuil-Soulanges et que nous craignons une accélération de cette tendance;

CONSIDÉRANT QUE le Plan clinique déposé par le CISSMO en mai 2018 n'offre aucune garantie quant à l'avenir de l'Hôpital du Suroît pour assurer des soins et des services de santé de qualité à la population des MRC Beauharnois-Salaberry et du Haut-Saint-Laurent;

CONSIDÉRANT QU'aucun service de transport collectif ne relie le Haut-Saint-Laurent, Beauharnois-Salaberry et Vaudreuil-Soulanges et que les femmes et les enfants devront se déplacer sur une distance de 30 à 75 kilomètres pour leurs suivis médicaux;

CONSIDÉRANT QU'une grande partie des sommes qui ont été investies dans la rénovation du Centre mère-enfant de l'Hôpital du Suroît proviennent de la Fondation de l'Hôpital du Suroît, qui avait alors sollicité la population du Haut-Saint-Laurent et de Beauharnois-Salaberry en indiquant que l'agrandissement de ce centre était une de leurs quatre priorités;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec, de ne pas transférer les services d'accouchement, de pédiatrie et de gynécologies du Centre hospitalier du Suroît et de maintenir ces services de proximité tant pour le Haut-Saint-Laurent que pour Beauharnois-Salaberry.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Claude Reid, député de Beauharnois

2020-11-25

Date de signature de l'extrait